
观察2500点压力和30日线支撑
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上档压力沉重
反抽力度较弱

周四，沪市在2450点上方企稳盘中缩量反弹，但反抽

力度较弱。军工、环保电力和创业板次新股表现活跃，以

保险股为代表的权重股继续成为空方的主要目标，午后煤

炭、软件股带领股指快速反弹但难敌市场抛压。两市成交

量依然低迷，沪指K线收出十字星。对于后市我们认为，市

场供需失衡依然严重，沪指2550点上方的压力暂难一举攻

克，结构性行情的概率较大，中小市值品种是重点关注对

象，2450点的得失决定反弹行情是否终结。

结构性行情是主要特征

虽然不断有推出国际板市场的消息传出，但均被否

认，消息人士称，国际板年内不会推出。相反倒是央行表

态货币政策继续微调，央行16日发布《2011年第三季度中

国货币政策执行报告》中指出，下一阶段，央行将继续实施

稳健的货币政策，同时根据经济形势的变化，适时适度进

行预调微调。这是央行首次公开称货币政策“预调微

调”。我们认为央行的预调微调可能会在货币供应量、公

开市场操作等方面着手，而不是全方面逆转性的调整，故

市场在严重的供需失衡的背景下短期依然难现趋势性行

情，结构性行情将是主要特征。

仔细甄别成长股真伪

盘面观察，以保险股为代表的大盘权重股、周期性股

票是做空的主要力量，一方面是像建材、机械、有色、银行、

地产这些行业在经济转型背景下行业景气度高峰期已过；

二是整个市场在“缺钱”状态下，难以撬动这些大盘股，在

存量资金围绕中小市值品种反复炒作的情况下，机构们不

得不被动调整持仓结构，造成这些周期性品种再下台阶。

相反，周三创业板中部分业绩持续增长的公司股价创出新

高，市场的结构性分化不断加剧，投资者需要仔细甄别成

长股的真伪，盲目追涨不可取。 国元证券

上交所某负责人一句话惊吓股市 内外条件是否真的成熟?

国际板今年内不会推出

国元视点

热点聚焦

不必担心七月调整格局重演
名家看盘

市场热点方面，文化出版传媒

由于涨幅较大继续调整；环保有波

段洗盘结束迹象，但攻击力度受到

大盘调整拖累，使得主力做多不敢

放开手脚；而含权新股则有调整结

束再起升势迹象。值得注意的是，

新股炒作对大盘环境要求较高，如

果大盘短线走弱，也会影响筹码稳

定性。从实战操作的角度来说，如

果短线反弹不能站稳 2500 点，意

味调整将延长，那么就要在短线涨

幅较大的股票上继续降低仓位，以

等待后面更低位置回补。总体来

说，大盘演变成类似于今年 7 月中

旬的新系统性风险可能性要小，操

作上多注意个股运行节奏即可。

淘金

英大证券研究所所长李大霄日前称，买房买股票只要紧跟国家走就不会错。

李大霄称：“什么时候买房？国家号召买的时候即贷款利率7折的时候买；什么时

候不能够买房，国家号召不要买即限购的时候。什么时候买股票？国家买的时候即汇

金出手的时候，1664点、2307点都比较明显。什么时候不能够买？等下次类似6124

点国家要控制泡沫的时候。这就是我的看法：紧跟国家走，二十年没有错过。”

李大霄：买房买股紧跟国家走就不会错
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近日，在一则国际板随时可能推出的消息笼罩下，股市大跌。国际板真的要来

了吗？我们从消息人士处获悉，国际板年内不会推出。与此同时，有关专家也表示，

推出国际板的时机目前还不具备，短期国际板不适宜推出。

消息的源头来自上海证券交易

所一位负责人，他在接受电视台采访

时表示，A股国际板目前已经“基本

准备就绪”，并“随时可能推出”。他

说，推出国际板目前已经不存在任何

技术上和政策上的问题，只要管理层

批准随时可以推出。这番表态让市

场联想那些期待在中国发行股票上

市的公司不久后就可以在中国挂牌

交易了。

“ 这 条 消 息 使 市 场 过 于 恐 慌

了。”中国政法大学资本研究中心主

任刘纪鹏教授表示，关于国际板已经

基本准备就绪的言论之前不管是上

交所还是监管部门都有提及，但是，

应该注意的是监管部门还有一句是

“没有时间表”，这意味着这样重大的

事件还没有时间安排，还有一些不确

定的事情，短期是很难推出的。

刘纪鹏指出，在目前业界流传的

首批登陆国际板的名单中有美国的

GE、可口可乐等知名企业。但是恰

恰在中美两国之间，现在没有共同联

合监管的备忘录。如果美国的公司

出现了问题，如何解决？是适用中国

的法律还是美国的法律？以及国际

板的审批权等问题，很多问题还没有

明确。

他认为，国际板的推出需要比较

好的国内、国际资本市场环境“烘云托

月”，需要有一个平稳的窗口平台。目

前来看，国内资本市场投资者信心低

落，而国际上欧美主权债务危机闹得

人心惶惶，国际资本市场环境险象环

生，因此，在这种环境下，贸然推出国

际板不合时宜，时机也不具备。

具体时间难定已成共识
著名经济学家、北京燕京华侨大

学校长华生也表示，中国目前推出国

际板的时机还不成熟，尤其是监管机

构还没有就国际板的定位作出表态，

所以目前谈论国际板仍然为时尚早。

华生表示，中国是需要推出国际

板的，但要在条件具备的情况下才能

推出。目前国际板迟迟未能推出的原

因是中国股市仍有制度变革上的问题

未能解决。尤其是中国的国际板是定

位成一个全新的与国际接轨的市场，

还是沿袭A股的老路？如果是定位

成一个全新的与国际接轨的市场，中

国不论是监管部门，还是相关中介机

构都没有就此做好准备；如果沿袭A

股的老路，那投资者已经看到意义不

大，所以监管机构目前还没有就如何

推出国际板给出明确的方向。

事实上，国际板一直是市场热议

的话题。然而，关于国际板的推出业

内分歧比较大，有分析人士表示，今

年推国际板的可能性很小，反而新三

板可能率先扩容。虽然不断有推出

国际板市场的消息传出，但均被否

认。“具体时间仍旧难定”已达成业内

共识：年内推出国际板几无可能。

侯捷宁

周四大盘缩量窄幅震荡，沪市涨幅略大的是几只消息股，深市涨幅居前的是含

权次新股。周四大盘走势，可喜之处是没有惯性杀跌，不足之处是反弹无力。究竟

是下跌中继还是止跌反弹，需要周五继续观察。

对于大盘后市走势，仍存在两

种可能：一是仍属回调洗盘走势，

但需在 30 日线上方止跌并且短线

快速收复 2500 点，否则短线趋势

将恶化；二是构筑双头杀跌形成周

线级别二次探底，则会考验 2350

点位置支撑，但演变成新趋势性下

跌可能性要小。因此，随后几天，

投资者可多观察 2500 点压力和 30

日线支撑。但无论出现何种走势，

七月下旬破位大跌的悲剧难以再

现。
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